元栗橋新田地区で 「かがり火」が 開催されました

が参加しました。 田地区で「かがり火」が開催 され、新田地区の約120名 1月14日の夕方、元栗橋新

食べて、無病息災を願いまし その火にあたり、餅を焼いて 矢などを持ち寄って焼いて、 に使った門松やしめ縄、破魔 当日、地域の人たちは正月

の寄付をいただき、図書室がリ

昨年秋に卒業生の方から多額

ズものなど読みたい本のリクエ

年目を迎え、話題の本やシリー

本のリクエストボックスは2

教室に配布されました。

などお勧めの94冊が紹介され各 がりました。 小説やコミックス 勧めたい一冊」の冊子ができ上 心になって、3年生がみんなに

ストが増えています。

生徒の読書離れが危惧されて

備をして望んだ今年は、 の経験を踏まえ、一年間の準 で2回目となりました。 昨年 を約45年ぶりに復活させ今年 区新成会が昨年、「 かがり火」 層豪快な火があがりました。 主催者である元栗橋新田地



いて県西でも上位に位置してい 年から中学校で1年間に30冊以 読んでいることになります。今 がら各自が手続きをしています 棚に図書やDVDも増えました。 うち9名が150冊以上読んで でに5名が30冊以上読み、その した。 五霞中学校では1月末ま だ人に県からの表彰が始まりま 上、3年間に150冊以上読ん 生徒1人当たり22冊以上借りて し出し冊数は6.732冊です や返却ができるので、楽しみな した。 自分の名前と本のバーコ 使ったバーコード方式になりま の図書カードから、パソコンを 本の貸し出し方法が、それまで ニューアルしました。新しい本 ドを読み取るだけで貸し出し 本年度1月末までの図書の貸 いますが五霞中には本好きな生

寄附がありました

用傘各50本、中学校の生徒の 学習に役立ててほしいと2万

円分の図書の寄附がありまし

上げます。

ご厚志に対し厚くお礼申し

通学に役立ててほしいと児童 手指) より、小学校の児童の

1月29日、杉田定男氏(小

五霞中学校

に取り組んでいます。

先日、3年生の図書委員が中

読書の時間では全校一斉に読書

朝の読書タイムや月に一度の

栄養です。ぜひこれからも読書 徒がたくさんいます。 本は心の に親しんでほしいと思います。 舞台劇 開演 無料 入場料 中央公民館 内 目 場 容



親と子の ふれあい劇場 開催します

2月3日に予定していま

場」は、降雪のため次のと おり変更となりました。 した「親と子のふれあい劇 族揃ってご来場ください。 「三年寝太郎物語 3月16日田 ぜひ、親子で、またご家 教育委員会 生涯学習 G お問い合わせ 日 午後1時 午後1時30分